

HAUT-COMMISSARIAT DE LA REPUBLIQUE
EN POLYNÉSIE FRANÇAISE

Cabinet
Bureau de la communication Interministérielle

Papeete, le 15 mars 2018

INFORMATION MEDIAS

**Entretien avec une délégation de la police et de la douane
de Nouvelle-Zélande**

M. Frédéric POISOT, Directeur de cabinet du Haut-Commissaire, s'est entretenu, cet après-midi, avec une délégation de la police et de la douane de Nouvelle-Zélande, en mission en Polynésie française.

Cette délégation néozélandaise a souhaité rencontrer les forces de sécurité afin d'évoquer les possibilités de coopération visant à améliorer la lutte contre la criminalité transnationale dans la région Pacifique.



Contact Presse

communication@polynesie-francaise.pref.gouv.fr

www.polynesie-francaise.pref.gouv.fr